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助力打造“重要窗口”普陀靓丽风景
政法系统多举措发挥服务保障职能

普陀中学别样军训走红网络
网友看到军训的画面纷纷留言点赞：祖国的花朵加油，少年强则国强

本报讯（记者 俞怡至 通讯员
张芯瑜）“感谢市场监管部门等单位
的指导，我们顺利通过了知识产权
管理体系认证，有力促进了企业下
一步发展。”日前，展茅海创小镇品
牌指导服务站区域内的浙江华刚电
气科技有限公司相关负责人由衷地
说道。

今年6月，区市场监管分局联
合展茅街道成立海创小镇品牌指导
服务站，致力打通服务企业“最后一
公里”。这是全区第一家近距离服
务市场主体的品牌指导服务站，为
企业提供商标注册、专利申请、质量
认证、标准咨询、检验检测、商业秘
密保护等专业化服务。

自创建以来，该站紧盯企业需

求，持续提供“管家式”贴身服务，先
后帮助舟山市普陀素雅轩食品有限
公司顺利完成150万元的商标质押
融资；指导浙江华刚电气科技有限
公司通过知识产权管理体系认证；
开展各类检验检测项目113批次。

“我们以打造海创小镇品牌指
导服务站为契机，进一步建立健全
便民利企的知识产权公共服务体
系。”区市场监管分局相关负责人告
诉记者。据了解，自海创小镇品牌
服务指导站建立以来，辖区企业专
利申请量达32件，同比增长100%。

目前,该站共涉及关联企业68
家，企业拥有专利240件、注册商标
78件，后续指导服务将辐射至展茅
区域所有企业。

打通服务企业“最后一公里”

我区打造首家品牌指导服务站

本报讯(记者 徐丽佳)下周一
晚6时45分，由区精神文明建设指
导中心主办，区融媒体中心承办的
“文明普陀?有你有我”2020阿法讲
大道创城“道地会”将与展茅居民见
面。

在展茅中心学校举行的第三场

“道地会”，以家风建设、抗击疫情、
垃圾分类等为重点内容。届时，我
区在家风建设、创城和抗疫工作中
表现特别突出的12户家庭，将分享
他们的故事。

活动现场，观众还将欣赏到精
彩的歌舞、小品表演。

阿法讲大道创城“道地会”
下周一晚走进展茅街道

日月谈
在8月14

日市跑改办组
织开展的“最

多跑一次”改革特色比学项目第
二期成果展示活动中，我区“办
事零距离、审批零人工、领证零
上门”受到好评。海钓许可证、
残疾人证的“无人审批”，被认为
是可推广可复制并可在更广领
域探索的创新举措。推动“最多
跑一次”向“一次也不跑”深化，
便民利民无极限。

“最多跑一次”理当坚守
“跑一次”的底线，而把“一次也
不跑”作为努力方向。生活越
好，人们对高品质公共服务的
追求也越迫切。能不能减去

“这一次”，事关人民群众的福
祉。

申请海钓许可证，以往申请
人要跑区行政服务中心，提交一

系列资料，经过审核备案后才能
拿到海钓证。“无人审批”改革
后，申请人只要在东极镇客运码
头候船厅等处设置的终端机上
刷一刷身份证，通过人脸认证后
选择海钓天数、方式就可以直接
出证，并且实现24小时全时段办
理。如此便捷，真爽！

互联网、大数据、人工智能
等技术手段的应用，为“一次也
不跑”创造了条件，但便民无极
限，更需要服务理念的不断升
级。我区能在“最多跑一次”改
革中屡创佳绩、不断突破，充分
说明了人才是决定因素。坚持
以人民为中心的思想，便民就会
无极限。

这次活动中，共有9个特色
项目同台“竞技”，可谓各有各的
高招。学习借鉴、锐意进取，普
陀一定会好上加好。

便民无极限
□阿培
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本报讯（记者 徐丽佳 陈逸
麟 通讯员 於晓幸）近日，常订牛
奶的市民发现，家门口的牛奶箱靓
丽了，老旧订奶箱换了新颜，这是
奶站开展奶箱提升改造带来的新
变化。

日前，记者在华锦苑小区的一
幢单元楼内看到，光明牛奶普陀奶
站负责人房广磊用特殊清洗剂擦
除奶箱上的涂写痕迹，并在订奶箱
的左上角粘贴一块小小的透明亚
克力卡槽。

“别看这个亚克力卡槽小，能
解决不少问题呢。”房广磊将一张
写有订奶户主门牌号的小纸条塞

入卡槽内，他告诉记者，以前，户主
门牌号都是直接用记号笔写在订

奶箱上，如果不订了，涂改箱体影
响美观。用了卡槽，就避免了这种
现象。

同时，奶站还拆卸了已经发黄老
旧的订奶箱，在原来位置安装新的订
奶箱。奶站工作人员表示，安装新的
订奶箱会考虑墙面整体美观度，合理
安排位置，让楼道墙面更整洁。“目
前，订奶箱提升改造正在陆续进行，
如果用户觉得订奶箱老旧了，只要联
系我们，会随时上门更换。”

除光明牛奶普陀奶站提升改
造订奶箱外，我区宁波牛奶的订奶
箱提升改造也在有序进行。据了
解，目前我区共有5000多个订奶
箱，自7月中下旬开始陆续进行提
升改造。各奶站负责人表示，接下
来，送奶工会对各订奶箱进行日常
清洁维护。

居民家门口的订奶箱旧貌换新颜
奶站对我区5000余个订奶箱进行提升改造，用户觉得奶箱老旧了，联系奶站会随时上门更换

本报讯（记者 杨翼荣）“好好
好，100只灵芝鸡，一出栏就给你送
去！”日前，在展茅干施岙的农特产
品展销点，记者见到了正在接电话
的柴如安，他放下电话，起身倒茶
的工夫，“订购热线”又响了起来。

今年67岁的柴如安是展茅出
了名的“鸡司令”，他养殖的林地
鸡，主打“生态”二字，住的是几十
亩的山林果园，吃的是蛋白质丰富
的果蝇幼虫，因此长得骨细皮薄，
肉质细嫩，深受本地食客喜爱。

2018年，灵芝孢子粉热卖，生
意头脑灵活的柴如安也动起了种
灵芝，卖孢子粉的脑筋，并开始积
极寻找相关企业洽谈合作。

没想到这一谈，不但谈成了灵
芝种植的生意，还谈出了林地鸡升

级成“灵芝鸡”的契机。
“一听对方厂商说，灵芝还能

喂鸡吃，我可高兴坏了。”柴如安
说，从前用果蝇幼虫喂鸡，既营养
又低成本，但有时孵化出来的果蝇
幼虫数量过多，成虫之后更难以控
制，反而影响环境。用灵芝做饲
料，既能让鸡吃得健康，又能解决
灵芝在收完孢子粉后的回收问题，
还不会影响环境，真是一举三得。

2019年，经过省农科院专家的
精心选种和指导，柴如安320平方
米的灵芝大棚产出了200公斤孢
子粉。收完粉以后的部分灵芝则
被打成粉末，成为鸡的营养餐。

灵芝喂鸡，到底有啥好处?柴如
安总结：鸡蛋更重，鸡的体质更好。

“不信我们可以比一比嘛。”柴

如安带着记者来到了林地鸡养殖
基地，拿了普通鸡蛋和灵芝鸡的鸡
蛋各一盒，现场上秤。结果显示，
在上秤的两种鸡蛋个体体型无明
显差距，且鸡蛋表面均无任何附着
物的情况下，7颗灵芝鸡的鸡蛋与
8颗普通鸡蛋重量相当。

“蛋重”得到了证明。“体质好”
又体现在哪儿呢?“存活率高了呗!”
柴如安指了指基地周围茂盛的树林
说，鸡在林中放养，一般晚上进食时
才会回到鸡圈。体质比一般的鸡来
得强壮，抗病能力强，养殖存活率较
普通鸡提升了近3%。有了这两点，
效益能不好吗？

在养殖灵芝鸡之前，柴如安养
的林地鸡就已经是全舟山出名的
土特产品，按售价每只150元，平

均每年养5000只计算，年产值可
达75万元。而灵芝鸡吃得贵，品
质好，因此价格比普通林地鸡翻了
一番，每只可卖300元。

去年，柴如安一共养了 1000
只灵芝鸡，一出栏就卖断了货。今
年，不少被灵芝鸡“抓住了胃”的老
饕们，在年初就下了订单，要好好
地再回味一番灵芝鸡的美味。

虽是“鸡司令”，但柴如安最近
也遇到些小麻烦。不少“杂牌军”
鱼目混珠，将自家的普通鸡包装成
生态养殖鸡销售，使得柴如安给每
只宰杀处理后的鸡套上了二维码
脚环，以此辨别真伪。

谈及市场前景，柴如安底气十
足：“没什么好怕的，好生态就是高
品质。”

展茅以好生态引领养殖业高质量发展

山里飞出的“灵芝鸡”供不应求

本报讯（记者 丁琪蜜）昨天上
午，区委理论学习中心组举行专题
学习会，学习《习近平谈治国理政》
第三卷、《中共中央国务院关于加
快推进社会治理现代化开创平安
中国建设新局面的意见》、《党委
（党组）意识形态工作责任制实施
办法》、习近平总书记在企业家座
谈会上的重要讲话精神、车俊书记
在省直单位厅局长工作交流会上
的讲话摘要以及国家边海防工作
精神。区委书记张立军主持会议
并讲话。徐炜波、张禾波、孙丹燕
和区委理论学习中心组其他成员
出席会议。

会上，徐炜波、张禾波、孙丹
燕、李明、张海斌、诸葛明海、陈春
汉、张宏华、杨海滨、丁宏斌作了交

流发言。
张立军指出，《习近平谈治国

理政》第三卷集中展示了马克思
主义中国化的最新成果，充分体
现了我们党为推动构建人类命运
共同体贡献的智慧方案，是全面
系统反映习近平新时代中国特色
社会主义思想的权威著作。学习
好这本著作，对于推动我区广大
党员干部群众学懂弄通做实习近
平新时代中国特色社会主义思
想，打造“重要窗口”普陀靓丽风
景，具有重要意义。要深刻领会
《习近平谈治国理政》第三卷的丰
富内涵，做到学得更透、悟得更
深、干得更好。

张立军强调，要学以致用，结
合实际抓好《习近平谈治国理政》

第三卷的贯彻落实，以理论学习的
新提升，不断开创工作的新局面。
要用科学理论引领思想大解放，把
学习贯彻《习近平谈治国理政》第
三卷作为重大政治任务，深刻把握
蕴含其中的理论品格，不断提高自
身能力，同时要落实意识形态工作
责任制，引领正确舆论导向。要用
科学理论筑牢人民至上的理念，构
建共建共治共享的社会治理新格
局，将制度优势转化为城市的治理
效能，在县域社会治理现代化建设
上走前列、作示范。要用科学理论
推动经济高质量发展，坚决落实好
各项惠企政策，拿出更多有效有针
对性的举措，深化“最多跑一次”改
革，打造一流营商环境，推动经济
社会发展在高质量轨道上跑出加

速度。
张立军强调，要担当实干，以

“普陀作为”展示更多“靓丽风
景”。要继续发扬“艰苦创业、敢啃
骨头、勇争一流”的蚂蚁岛精神，争
先创优、比学赶超，不断创造出更
多新业绩、新亮点、新优势。要持
续深入开展“三服务”活动，加强问
题研究，确保每项工作都能见底到
位、落地见效。要进一步发挥党建
引领作用，坚持和加强党的全面领
导，不断提升党建工作质量，把全
面从严治党引向深入。区四套班
子领导要在工作中以身作则、率先
垂范，每名党员干部要立足本职、
踏实工作。全区各级党组织要坚
持“学、思、讲、研”并重，迅速掀起
学习热潮。

区委理论学习中心组举行专题学习会

以理论学习新提升开创工作新局面
张立军主持并讲话 徐炜波张禾波孙丹燕等出席

本报讯（记者 杨翼荣）昨天下午，树兰（普陀）医
院项目签约仪式在杭州举行。中国工程院院士、树
兰医疗发起人李兰娟，区委书记张立军出席签约仪
式并分别致辞。副区长李莉，树兰医疗集团总裁郑
杰等参加签约仪式。

李兰娟在致辞中说，随着生活水平和生活质量
的提升，人民对于医疗服务的质量要求也越来越
高。普陀区委、区政府高度重视医疗卫生的改革和
发展，把人民的健康作为重要工程来抓，这份热枕让
她深受感动。普陀作为自由贸易先行区和国家健康
旅游示范基地，在发展医疗健康方面有着环境、人
文、政策等多项优势，希望在区委、区政府的大力支
持下，双方能携手将树兰（普陀）医院打造好，为普陀
的社会经济发展作出贡献，更为人民的健康再添一
层保障。

张立军在致辞中表示，疫情期间李兰娟院士主
动请缨，带领团队奔赴一线抗击疫情的崇高举动和
精神使人敬佩、感动。李兰娟院士和树兰医疗在医
疗康养方面有着丰富的实践经验和丰硕的实践成
果，希望通过树兰（普陀）医院项目的落地，能将这些
宝贵经验和先进的医疗康养模式带到普陀，紧密结
合，进一步提升普陀的医疗健康事业。张立军说，近
年来，依托自由贸易先行区建设，普陀的大健康产业
已经有了一定的积累和发展，拥有基因检测、干细胞
医疗等尖端医疗技术的企业相继落户，大健康产业
发展的大环境越来越好。同时，普陀作为海岛城市，
在自然环境和旅游产业方面都有独特的优势，为医
疗康养类产业开展医疗服务，吸引客源提供了有利
土壤。希望在下一步的合作中，双方能充分利用普
陀大健康产业、人文、交通、自然环境等方面的优势，
以树兰（普陀）医院为载体，做好医疗康养文章，提升
医疗卫生水平，使普陀乃至整个长三角地区人民群
众的健康和幸福得到更加优质的保障。普陀区委、
区政府也会继续向上争取政策，以“店小二”精神全
力做好各项服务工作。

据了解，树兰医疗是一家由院士团队发起创办，
集医疗服务、生命科技、孵化投资、教育科研、慈善公
益为一体的国际化新型健康医疗集团。树兰（普陀）
医院将按照“大专科、小综合”的发展策略，率先引入
树兰医疗集团的现有优势学科，提供身心一体化健
康医疗服务。第一期预计开放200张床位，将与普陀
区当地医疗机构错位发展、优势互补，为普陀区健康
事业持续发展助力。
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